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Antrag 

der Abgeordneten Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Thomas 
Mütze, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina 
Schulze und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Fluglärm am Bayerischen Untermain 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Wirtschaft 
und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie 
über die Mitarbeit der Staatsregierung in der Frankfurter Fluglärm-
kommission zu berichten.  

Dabei ist insbesondere darauf einzugehen, 

─ was die Mitarbeit des Freistaats in der Frankfurter Fluglärmkom-
mission bewirkt hat, 

─ zu welchen Themen die Staatsregierung mitgearbeitet hat, 

─ welche Entscheidungen mit Auswirkungen auf den Bayerischen 
Untermain gefällt wurden, 

─ welche im Sinne des Lärmschutz positiven Entscheidungen die 
Staatsregierung bewirkt hat, 

─ welche Chancen die Staatsregierung sieht, die Zweihundertzwölf-
te Durchführungsverordnung zur Luftverkehrs-Ordnung (Festle-
gung von Flugverfahren für An- und Abflüge nach Instrumenten-
flugregeln zum und vom Flughafen Frankfurt am Main) dahinge-
hend zu ändern, dass durch geeignete Anflugverfahren der Flug-
lärm am Bayerischen Untermain verringert werden kann, 

─ welches Resümee die Staatsregierung aus der Mitarbeit zieht; 

 

 

Begründung: 

Der Ausbau des Frankfurter Flughafens hat mittlerweile auch den 
Bayerischen Untermain zu einer fluglärmbelasteten Region gemacht, 
was weitreichende Folgen für Menschen, Tiere und Umwelt hat. Des-
halb ist es wichtig, über den aktuellen Stand der Dinge der Frankfurter 
Fluglärmkommission aus bayerischer Sicht informiert zu werden. 

 

 

 


